Suresnes-Montigny (10/10/2021): C'est (mal) parti!

Enfin! Quel plaisir de retrouver le terrain avec ce goût si particulier de la compétition! Ce dimanche, nos cadettes et nos séniores reprenaient le cours d'un jeu stoppé si vite l'an dernier. Les cadettes, opposées à une équipe d'Orsay très peu expérimentée n'ont pas fait de détail: 135 à 5 au bout d'un match à sens unique. Il faudra confirmer cette entame contre des équipes plus solides.



Les Mont'eigneuses ont perdu leur 1^{er} match, contre la très belle équipe de Suresnes. Il est vrai qu'encaisser 3 essais dans les 10 premières minutes n'est pas la meilleure façon de lancer un match. Mais une fois réveillées, nos vertes ont montré une grande détermination, surtout en défense puisque les Bikis de Suresnes ont monopolisé le ballon durant presque tout le match. On a vu de beaux plaquages et une rage de ne rien lâcher qui a fait plaisir aux supporters qui s'étaient déplacés. Au final, l'addition est lourde (7 essais à 2), mais la seconde mi-temps a été bien plus équilibrée. A noter les très bons débuts de nos néo-séniores Maelys, Camille et Marina qui n'ont à aucun moment paru intimidées. Il faudra cependant savoir mieux utiliser nos ballons pour éviter d'autres défaites. Rendez-vous dans 15 jours à Couderc contre Parisis.